

Le Père Noël descend du Pulischellu



La traditionnelle photo de famille a réuni une vingtaine de Pères et de Mères Noël, amateurs de sensations fortes et d'eau très fraîche.



L'eau ne dépassant pas les 8°, les adeptes de canyoning ont dû enfiler des combinaisons en néoprène. Ils n'ont pas hésité à se jeter dans la rivière. (Photos Gérard Baldochi)



C'est dans une ambiance détendue mais avec toutes les conditions de sécurité que ces Pères Noël ont descendu le ruisseau de Pulischellu dans le massif de Bavella.

Il fallait du courage le week-end dernier pour se jeter dans les eaux froides de la rivière du Pulischellu dans la région de Porto-Vecchio. Plus d'une vingtaine de personnes ont en tout cas répondu à l'appel de l'association Corse Canyon qui, chaque année, organise sous la houlette de Franck Jourdan, une sortie sous le thème Canyon de Noël.

C'est donc au cœur du massif de Bavella, avec la descente du ruisseau du Pulischellu que cet événement a eu lieu. Depuis son lancement, cette initiative a grandi, faisant de plus en plus d'émules. Plusieurs associations comme Corsica-Photosub.fr (des plongeurs), Topi Pinnuti, et le CSLG d'Ajaccio pour cette fête de fin d'année avaient répondu à l'appel de Corse Canyon pour cette journée placée sous le signe de l'amitié, de la découverte et du partage. Stéphane Le Gallais, membre de l'aventure, raconte : « Le rendez-vous a été donné à 10 heures sur le grand parking après le pont du Pulischellu. Deux grandes tentes ont été installées ainsi qu'un grand barbecue. La neige fondue a com-

mencé à tomber et nous avons été obligés d'enfiler nos combinaisons en néoprène. L'eau était à 8°. Tout le petit groupe, une vingtaine de participants, s'est dirigé sur le sentier qui mène au début du canyon. Après 10 minutes de marche, une pause photo pour les souvenirs et hop le premier saut de 8 mètres dans l'eau glacée. La descente fut un enchaînement de sauts, glissades, toboggans etc... Après une petite heure nous sommes arrivés au pont signifiant la fin de la balade ».

La même opération partout en France

Pour reprendre des forces, tout ce petit monde s'est retrouvé autour d'un barbecue. Réchauffant les plus frileux et offrant une belle récompense à tous les amateurs de sensations fortes. « Un punch nous attendait pour nous réchauffer suivi de grillades (figatellu, côtes plates). Tout le monde avait emmené de quoi faire un véritable festin ! » Cet événement, lancé par l'association Corse Canyon depuis de nombreuses an-

nées, a été repris par d'autres départements et a même traversé les frontières ! En effet, grâce à un réseau d'informations large, le monde du canyon s'est mis aux couleurs de Noël pour le week-end du 17 au 18 décembre. Plus d'une dizaine de structures se sont donné rendez-vous dans leur région respective pour l'aventure de Noël. « La même opération a été reprise dans les Alpes-Maritimes, les Pyrénées, l'Ain, mais également chez nos amis Espagnols, Italiens et Allemands, et encore plus loin aux États-Unis et à l'Île Maurice. Le point commun à toutes ces descentes a été de réaliser des images d'une assemblée de Pères Noël. Une équipe de Canyon.fr s'est proposée de regrouper toutes les vidéos afin d'en réaliser une compilation internationale. »

YANN MONTI
ymonti@corsematin.com